



Pressemitteilung

Sportfohlenauktion 2020 in Dagmersellen

Der Verein Luzerner Warmblutpferdezucht sieht es als seine Pflicht, den Züchtern auch in diesem Jahr eine tolle Verkaufsplattform für ihre Fohlen anzubieten. Nach heutigem Wissensstand sollte es trotz Corona-Pandemie bis September möglich sein, eine Veranstaltung mit ungefähr tausend Besuchern durchzuführen. Um aber das finanzielle Risiko in Grenzen zu halten, sieht sich der Organisator gezwungen, die Veranstaltung in einem etwas anderen Rahmen als gewohnt durchzuführen. Ausgerechnet in diesem Jahr hätte nämlich die 30. Jubiläumsauktion stattfinden sollen. Weil dies aufgrund der besonderen Situation im geplanten Rahmen nicht machbar gewesen wäre, wird die Jubiläumsauktion auf den 25. September 2021 verschoben. Einmalig wird in diesem Jahr auf die grosszügige Infrastruktur und die ausgezeichneten Rahmenbedingungen in Sursee verzichtet und der Fokus auf die ursprüngliche Variante der Sportfohlenauktion gerichtet. Der Verein wird in diesem Jahr zum Anfang zurückkehren – und die Auktion auf der Reitsportanlage in Dagmersellen veranstalten – wie vor 30 Jahren, als die erste Auktion der Luzerner Warmblutzüchter über die Bühne ging. Das OK um den Präsident Jürg Meyer ist bemüht, den Käufern und Besuchern eine angenehme und erfolgreiche Veranstaltung zu bieten und freut sich auf den 26. September 2020 in Dagmersellen.

Weitere Informationen über die Sportfohlenauktion finden Sie unter www.sportfohlenauktion.ch

Verein Luzerner Warmblutpferdezucht / Maya Eng (OK Presse)